



**Odenwaldklub Otzberg**  
**Gegr. 1882**

## **Wanderung in der Mittsommernacht mit Weinprobe**

Am Freitag, den 21. Juni um 17:30 Uhr, trafen sich die Wanderer des OWK Otzberg am Lengfelder Bahnhof zur Mittsommernachtswanderung.

Der Weg führte sie zunächst auf dem mit dem blauen Quadrat markierten OWK Hauptwanderweg Richtung Westen an der Bahnlinie entlang. Leider war uns diesmal der Wettergott nicht wohl gesonnen, denn nach kurzer Zeit zog ein Gewitter mit heftigem Regen auf. Die Wanderer konnten sich aber an der Bahnunterführung zu den Bieber Teichen gut unterstellen. Nach dem Abklingen des Gewitters wurde die Wanderung im leichten Regen und geänderter Routenführung fortgesetzt.

Als Habitzheim passiert wurde kam auch die Sonne hervor und begleitete die Wanderer bis zu Ihrem Ziel, dem Hof Holderbusch der Familie Wolfgang und Ingrid Walter für deren Gastfreundschaft sich die Wanderer ganz herzlich bedankten.



Dort gab es dann zur Begrüßung und als Einstieg in die Weinprobe ein Glas Vulkanperle vom Roßdorfer Weingut Edling.

Antje Franz moderierte die die Weinprobe mit 8 Weinen aus 4 Weingütern von der hessischen Bergstraße und der Pfalz. Sie gab auch sehr interessante Erläuterungen zu den Weinen, die verkostet wurden und dem An- und Ausbau der Weine allgemein. Zu den Herausforderungen, die die Winzer mit dem Jahrgang 2024 haben werden, da die Frostnächte im April verheerende Schäden bis zum Totalausfall an den Weinreben hinterlassen

haben, gab es von ihr weitere Informationen.

Unterstützt wurde Antje Franz von Wanderfreund Franz R. Delzeit, der die 2 Weine aus der Pfalz vorstellte und mit einer ganzen Reihe von humorvollen Einlagen und Gedichten diesen Abend zu einem tollen Ereignis machte.



Die Wanderer genossen die Weine, die tolle Unterhaltung und den gereichten selbstgemachten Spundekäs in sehr fröhlicher Stimmung.

Um 23 Uhr startete die Wanderschar zum Weg nach Hause. Eigentlich sollte nun ein weiteres Highlight dieses Abends genossen werden. Der Vollmond in der Mittsommernacht. Leider war der nur kurz und schemenhaft zu sehen.



Dies trübte jedoch die sehr gute Stimmung in keiner Weise. In Lengfeld angekommen dankte man nochmal Antje Franz, Gudrun und Stefan Waldmann für die tolle Organisation, Franz R. Delzeit für die gute Unterhaltung und den Wanderführern Klaus-Peter Franz und Jürgen Hofmann für die Flexibilität bei der Durchführung der Wanderung.